

Medienmitteilung

Schaffhausen, 3. Juli 2019

Die Schaffhauser Kantonalbank einigt sich mit den Justizbehörden in Deutschland

Die Schaffhauser Kantonalbank erzielt eine einvernehmliche Einigung mit den deutschen Justizbehörden in Zusammenhang mit Vermögenswerten deutscher Kunden. Im Rahmen dieser Einigung leistet die Bank eine einmalige Zahlung von 3.9 Mio. Euro. Die erzielte Lösung umfasst auch die betroffenen Mitarbeitenden der Bank. Der Entscheid hat Rechtskraft für alle Bundesländer Deutschlands und bringt die angestrebte Rechtssicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigner mit sich.

Die mit der Einigung einhergehende Zahlung hat keinen negativen Einfluss auf das Geschäftsergebnis des laufenden Jahres. Die Aufwendungen sind durch bereits getätigte Rückstellungen vollumfänglich gedeckt.

Die Justizbehörden des Bundeslandes Nordrhein-Westfalen haben positiv vermerkt, dass die Schaffhauser Kantonalbank, soweit es ihr im Rahmen der geltenden Gesetze möglich war, konstruktiv an der Aufarbeitung mitgewirkt hat. Die bereits im Jahr 2009 in Angriff genommene Weissgeldstrategie, also lange bevor die deutschen Behörden aktiv wurden, hat dabei wesentlich zum positiven Abschluss beigetragen.

Abschluss bringt Rechtssicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigner

Die Schaffhauser Kantonalbank hat die Einigung mit den deutschen Justizbehörden bewusst und wohlüberlegt angestrebt. Ziel war es, Rechtssicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigner zu schaffen. Dies wird mit dieser Einigung erreicht.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Kommunikation
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch

Kurzprofil

Mit über 300 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von CHF 7.8 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf www.shkb.ch